



Gracias al programa “Becas de Honor”
**Alumnos de Ciencias de la Salud
recibieron Becas Integrales
para sus estudios**

Fundación Instituto Hipólito Unanue premió a 25 universitarios



Gracias al programa “Becas de Honor” de la Fundación Instituto Hipólito Unanue (FIHU), 25 estudiantes en Ciencias Médicas, en las ramas de Medicina, Odontología, Farmacia y Bioquímica, fueron beneficiados y reconocidos por su sobresaliente desempeño académico a través de una ceremonia virtual.

“Becas de Honor” es un programa que reconoce el esfuerzo y perseverancia de los mejores estudiantes del sector salud, esta iniciativa busca que todos los universitarios sobresalientes de carreras relacionadas a la salud y que tienen necesidad de apoyo económico, no se vean afectados por falta de recursos, o en este caso el impacto de la pandemia, y puedan culminar sus carreras con éxito.

Ángela Flores, Ejecutiva de ALAFARPE indicó *“Desde la Fundación promovemos la enseñanza de las Ciencias de la Salud. Esperamos que los estudiantes premiados se conviertan pronto en grandes profesionales del sector salud y ayudan a cerrar las brechas de personal sanitario que aún enfrenta nuestro país. Estamos seguros de que aplicarán sus conocimientos y competencias en beneficio de los pacientes y de la sociedad. La pandemia ha puesto el foco en nuestro sistema de salud y los retos que aún enfrenta para brindar una atención de calidad, hoy, más que nunca, estudiar una carrera orientada a Ciencias de la Salud es muy loable”*.

Por su parte la Dr. Rafael Doig, Presidente del Consejo Consultivo de la FIHU, resaltó *“La pandemia y su impacto en la atención de otras enfermedades ha puesto en evidencia que la*



FUNDACIÓN INSTITUTO HIPÓLITO UNANUE



salud, es una prioridad para todos, y la educación de los futuros profesionales de estas ciencias es esencial, ya que es una manera de garantizar profesionales altamente capacitados que brinden la mejor atención a los pacientes, sean capaces de desarrollar investigaciones científicas o desarrollen políticas de salud pública en beneficio de todos los peruanos”.

Además, el Dr. Doig, expresó su honra a los estudiantes por sus notas sobresalientes, pero también manifestó la importancia de su compromiso con mantener su excelencia académica ya que eso será retribuido con su labor profesional en nuestro país. Asimismo, señaló la importancia de sumar esfuerzos con otras industrias para lograr ampliar el número de becas que entrega la Fundación.

Asimismo, durante la ceremonia mencionaron los centros de estudios a los que pertenecen los ganadores de las becas, como la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, Universidad Peruana Cayetano Heredia, Universidad San Martín de Porres, Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas, Universidad Científica del Sur, Universidad Nacional Federico Villarreal, Universidad Privada San Juan Bautista, Universidad Católica Santo Toribio de Mogrovejo de Chiclayo, Universidad Nacional del Centro del Perú de Huancayo, Universidad Norbert Wiener, Universidad César Vallejo de Piura.

La premiación contó con la presencia del Dr. Rafael Doig, Presidente del Consejo Directivo de la FIHU; el Dr. Ronald Vargas, Presidente del Consejo Directivo de la FIHU, la Sra. Ángela Flores, Directora Ejecutiva de ALAFARPE; el Sr. Pablo Romero, representante de ELIFARMA, el Sr. Fernando Stahl Aramburú, Gerente Comercial de Deutsche Pharma y el Sr. Giancarlo Gonzáles, Gerente de Asuntos Públicos en Sanofi Perú.